



## ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 3 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

11/03/2019

### ASISTENTES:

D Daniel Sánchez García (Vicepresidente Primero)  
D Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)  
D<sup>a</sup> Rosario Tomás Maciá  
D<sup>a</sup> Ana Belén Martínez Sánchez  
D<sup>a</sup> Carmen Fita Lorente  
D Joaquín Marco Amorós  
D José Antonio Esquembre Bebia  
D Francisco Ortega Alarcón  
D. Ricardo Celiberti Morales

### EXCUSAN SU ASISTENCIA

Dña Andrea Lapo Saca (Vicepresidenta Tercera)  
D Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Segundo)  
D Francisco Javier Herrera Dugo  
D<sup>a</sup> María Ángeles Alonso Vargas  
D Manuel Martínez Hernández  
D José Mico Serra

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y treinta minutos del día once de marzo de mil diecinueve, se reúne en la Sede del FORO EyS de Villena (2<sup>a</sup> Planta de La Pirámide de La Plaza), las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por el vicepresidente primero de la Comisión Permanente se dio por comenzada la sesión.

### 1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR

Tras la lectura al acta anterior se aprueba por los asistentes.

### 2.- PRESENTACIÓN DEL PROYECTO SOTERRAMIENTO Y REURBANIZACIÓN DE LA CALLE ROSALIA DE CASTRO POR PARTE DEL SR. ALCALDE Y LA SRA. CONCEJALA DE URBANISMO

Toma la palabra el Sr. Alcalde para indicar que se va a explicar en que consiste y el porque de este proyecto y pedir al FORO, si lo cree necesario, organizar una jornada para la ciudadanía donde explicar dicho proyecto y así hacer una socialización del mismo.



Continua diciendo que es una inversión, en su mayoría, de la Conselleria, pero que el ayuntamiento va a seguir reivindicando el soterramiento de las vías, pero que en la actualidad cree que este proyecto es bueno para Villena y que no es incompatible con un futuro soterramiento.

Toma la palabra la Concejala de Urbanismo para explicar en que consiste el proyecto y dar algunos datos más técnicos, así como lo tratado en las distintas reuniones para llevar a cabo este proyecto. Este proyecto se hace porque están en vigor el estudio de impacto ambiental y se ejecutará entre el 2019, 2020 y 2021.

Ella cree que el soterramiento de las vías, se tendrá que luchar cuando haya dinero que venga de Europa, por eso hay que reivindicar el corredor del mediterráneo y con este proyecto pedir el soterramiento. La concejala explica que respecto al soterramiento se han tenido varias reuniones con el ministerio, tanto del un gobierno como del otro, a las que han acudido con los concejales del Partido Popular y del Psoe, pero tras varias reuniones ya no se han podido concertar más.

Joaquín Marco Amorós pregunta si para realizar este proyecto se ha estado en contacto con RENFE por si este proyecto entrara en incompatibilidades con el futuros corredor del mediterráneo.

El Sr. Alcalde dice que el contacto se ha tenido con ADIF que es la competente en infraestructuras.

Ricardo Celiberti Morales pregunta que si el informe de impacto ambiental caduca, para poder terminar lo futura Ronda Suroeste, habrá que realizar otro nuevo.

La Concejala de Urbanismo le responde que si, que caduca.

Joaquín Marco Amorós toma la palabra de nuevo para explicar que él en su momento defendió el "Puente 2000" y la eliminación del paso a nivel de la calle La Virgen y hay que estar muy pendiente de los avances de Corredor del Mediterráneo.

Tras el debate se cree interesante que se organice el acto para dar a conocer a la ciudadanía este proyecto.

El Sr Alcalde indica que van a buscar fechas y que realizarán un pequeño guión y lo pasarán al FORO para trabajar sobre él.

Fernando Úbeda, que ha sido invitado como miembro de la Comisión por la Integración del Ferrocarril, cree necesario que en esta jornada se haga un análisis de todo lo que ha ocurrido durante estos 20 años en tema de infraestructuras, para que la gente pueda ver todo el proceso.

La Concejala de Urbanismo cree importante que la jornada que se plantea esté el Ayuntamiento, FORO EyS de Villena y de la Federación de las Asociaciones Vecinales.



Se va a ver en que fecha se podría hacer, pero se cree que debería de ser antes de Semana Santa.

### **3.- INFORMES DE VICEPRESIDENCIA**

Daniel Sánchez García dice que la plataforma para la defensa de las pensiones, que el representante no pudo venir en la anterior por estar enfermo, se le va a convocar para que vengan a la próxima reunión de la Comisión Permanente.

### **4.- RUEGOS Y PREGUNTAS**

Ricardo Celiberti Morales, ruega que en el listado de asistentes a la Comisión Permanente se incluya su segundo apellido, que no está puesto.

Joaquín Marco Amorós pregunta si el ayuntamiento ha respondido al escrito presentado, solicitando información sobre el programa de televisión de La Sexta "Carretera y Manta" que se hizo en Villena.

El Secretario informa que no, que no ha habido respuesta.

Se preguntará que concejal tiene este escrito y quien tiene que contestar y se volverá a presentar un nuevo escrito dirigido en esta ocasión a la Concejala de Desarrollo Económico.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas y veinte minutos del día al principio expresado lo que certifico con el visto bueno del Señor Vicepresidente 1º.

VºBº  
VICEPRESIDENTE 1º CP

SECRETARIO ACCTAL

D. Daniel Sánchez García

D Francisco M. Carrión Francés